
 

 

Tous les membres de Maison Emmanuel Centre Éducatif sont heureux de vous inviter à participer 
à la 2e édition de son activité annuelle "Marche avec Nous". 

 

Du 8 au 10 octobre 2022, les membres de la communauté cumuleront tous les jours leurs kilomètres de marche 
 

Nous vous invitons à soutenir nos résidents/résidentes dans leurs efforts de récolter des fonds pour la construction de leur future 
maison communautaire. Puisque de marcher tous ensemble est encore compliqué, nous aimerions que vous nous accompagniez en 
pensée !  Marchez de votre côté, seul ou en groupe, invitez vos parents et ami(e)s à donner et à cumuler des kilomètres avec vous. 
Vous pouvez aussi cumuler vos kilomètres parcourus en faisant vos différents achats, vos autres sorties ou loisirs. N'oubliez pas 
d'inscrire vos résultats sur le formulaire de don.  
 

L'an passé nos membres ont marché un total de 608 km et nos donateurs/donatrices ont marché 540 km pour un total 
extraordinaire de $10,121 amassé et de 1,148 km marché pour notre cause ! Merci encore ! 

Combien de kilomètres seront marchés cette année ? L'information sera publiée dans notre infolettre du mois de décembre ! 
 

Merci de participer et de contribuer au succès de cette  
 

2e édition "Marche avec Nous" 

 
All members of Maison Emmanuel Center Éducatif are pleased to invite you to participate 

in the 2nd edition of its annual activity "Walk with Us". 
 

From October 8 to 10 2022, Maison Emmanuel’s community members will be walking as much as they can 
 

We invite you to support our residents in their efforts to raise funds for the construction of our future community gathering space. As 
gathering to walk all together is still complicated, we would like you to accompany us in thought! Walk on your side, alone or in a 
group, invite your friends and family to donate and accumulate kilometers with you. You can also enter the kilometers you travel while 
going shopping, or any kind of outing or activity. Do not forget to let us know your results on the donation form. 

 
Last year our members walked a total of 608 km and our donors walked 540 km for an extraordinary total $10,121 raised  

and 1,148 km walked for our cause! Thanks again! 
How many kilometers will we walk this year? The results will be published in our December newsletter! 

 
 

Thank you for contributing to the success of this 

 
2nd edition "Walk with Us" 


